

AUTOUR des bébés

- Échanges avec les professionnels de la petite enfance
- Ateliers : allaitement, portage, massage, gestes de premiers secours, etc.
- Stands

Dans le cadre de la Semaine mondiale de l'allaitement maternel



JEUDI 9 OCTOBRE 2025

De 10h à 18h30

Pôle Petite Enfance - **Montluel**

Entrée libre et gratuite



smam.ain.fr

AIN⁰¹
le Département

Ateliers

JEUDI 9 OCTOBRE 2025

De 10h à 18h30

Pôle Petite Enfance

25 passage de l'Arc - 01120 Montluel

Ateliers gratuits :

- Allaitement maternel : le démarrage et les positions de l'allaitement maternel
- Stand de présentation de tire-lait
- Atelier toucher-massage du bébé
- Atelier portage physiologique du bébé
- Atelier prévention usage des écrans : animé par une psychologue spécialisée dans la prévention des addictions
- Atelier « Gestes de premiers secours et prévention des accidents domestiques » : animé par les sapeur-pompiers de Montluel
- Espace Snoezelen : un temps pour la détente, les sensations et le bien-être du tout-petit
- Atelier prévention sur le couchage du bébé : le lit des 7 erreurs
- Présentation du Pôle Petite Enfance de Montluel, du Relais Petite Enfance et du Lieu d'Accueil Enfants Parents
- Stand PMI et du Centre de santé sexuelle de Miribel

Actions animées par : les professionnels de PMI et petite enfance de Montluel et St-Maurice-de-Beynost, leurs partenaires et les sapeurs-pompiers de Montluel

Tél : 04 78 55 30 71



En 2025, le Département de l'Ain, chef de file des solidarités humaines, réaffirme avec force et engagement son soutien aux actions en faveur de l'enfance et de la famille. Par ces événements « Autour des bébés », la collectivité démontre une nouvelle fois son attachement à l'accompagnement des parents lors de l'arrivée d'un nouveau-né au sein du foyer. Au travers de la Protection Maternelle et Infantile (PMI), la collectivité s'emploie à organiser des ateliers et des échanges sur des sujets de santé publique comme la motricité, l'alimentation, la limitation de l'exposition aux écrans et l'allaitement. Ces sujets autour de l'enfant sont importants et le Département de l'Ain s'attache à soutenir les familles aindinoises. Parce qu'un enfant qui grandit dans un environnement sain et serein sera un individu épanoui dans les différentes étapes de sa vie.

Martine Tabouret

Vice-présidente du Département de l'Ain
déléguée à l'autonomie,
à l'enfance et à la famille

